

QUE VOUDRAIT POSSÉDER UN PIANO?
NOTRE Système PA. ILL.
Le meilleur piano à posséder sur le marché des
étudiants et les faibles débuts nécessite AVEC
FOCUS ET LE PIANO.

A QUATRE PEDALES DE GRUNEWALD?
Une merveille de construction de piano fabriqué sous notre direction
dans notre propre fabrique à New Castle Ind., possède une
expérience dans la vente de quatre ans dans ce classement.
Ce piano est fabriqué avec un prix populaire. Nous proposons également nos
parties de piano à nos clients. NOTRE SISTÈME DES
NETS AGENTS D'ILL.
Berlauer, (Manche), Rohr, Fischer, Schmid, Kreit,
French, Grunewald, Schmid et Gilbert.

GRUNEWALD'S
33 CANAL ST.

Chute Terrible.

Atlanta, Ga., 1er juillet.—Par suite d'une chute terrible qu'il fit pendant une course dans le Stade à Atlanta hier soir, Bobby Walt lout, le champion des cyclistes, est dans un état critique aujourd'hui.

La gravité d'ses lésions ne pourra être déterminée que quand le choc qui lui a ébranlé tout le système se sera moins sentir.

Walthour a les deux jambes paralysées, la clavicule gauche cassée, le coude droit et les doigts déchirés, de vilaines coupures aux deux hanches et une large blessure à l'abdomen.

Le train courrait ce matin qu'il était mort, mais sa femme a, néanmoins, rapporté qu'il avait passé une mauvaise nuit et qu'il souffrait beaucoup ce matin. S'il se rétablit, il est peu probable qu'il puisse jamais prendre part à une course.

Visite du Cardinal Satohi à l'Exposition.

St Louis, 1er juillet.—Le cardinal Satohi a fait aujourd'hui une visite officielle aux pavillons de différentes nations dans l'enceinte de l'Exposition.

Il était accompagné par l'évêque de St Louis, Mgr. Eugene Clennan.

Il était escorté par un comité spécial présidé par Adelbert von Stibrel, commissaire général d'Autriche.

La première visite a été celle du pavillon français. Ensuite les pavillons mexicain, anglais, chinois, belge, italien, brésilien, cubain et japonais ainsi que le bureau des dames directrices ont reçu la visite du hôte distingué.

Le déjeuner a été servi dans le restaurant du pavillon de l'Ouest et ensuite le cardinal satohi et son escorte ont rendu visite au bâtiment du gouvernement des Etats-Unis et au bâtiment de l'Etat du Missouri.

Acte de vandalisme.

St Louis, 1er juillet.—On apprend qu'on a tenté d'endommager l'orgue de la Salle des Fêtes à l'Exposition du Monde en coupant les soufflets secondaires. Cet orgue est le plus grand du monde. L'instrument ne souffrira cependant pas de cet acte de vandalisme car il peut fonctionner avec ses principaux soufflets. La compagnie qui occupe de la construction de cet orgue, qui n'est pas encore terminée, n'admettra désormais de la scène que les employés.

Convention terminée.

St Louis, 1er juillet.—La convention de l'Association d'Education Nationale a pris fin aujourd'hui. Les affaires ayant été à peu près terminées hier, les éducateurs ont en grand nombre, passé la journée à visiter l'exposition. La dernière séance générale a commencé par une prière.

Le cardinal Satohi a fait acte de présence à la convention.

Son entrée dans la salle a été saluée par l'auditoire qui s'est levé en masse et lui a fait une ovation.

La Loi de Lynch.

Carterville, Ga., 1er juillet.—John Jones, le nègre qui a été arrêté au cours d'un incident comme l'individu qui avait assailli Mme Oscar Bannister, d'Alton, Ga., a été enlevé des mains du shérif Maxwell, cet après-midi, par 200 hommes armés.

Ces hommes ont emmené Jones sur la scène où le crime fut commis et le ont pendu à la tombe de nuit.

Le corps de l'enlèvement du nègre, le juge A. W. Eile s'est adressé à la foule d'hommes qui entouraient le prisonnier. Ils prirent de ne pas commettre de violence et de laisser la loi suivre son cours. Ses paroles furent inutiles.

Le corps du nègre a été ensouillé et brûlé.

On estime que 500 coups de feu ont été tirés sur lui.

Dernière heure.

Rapport du général Kouropatkine.

Si Peterbourg, 1er juillet.—L'empereur a reçu le dépêche suivante du général Kouropatkine, arrivée ce 30 juil.

AMUSEMENTS.

PARC ATHLETIQUE.

Autre bonne chambre hier soir au casino du Parc Athlétique pour applaudir la troupe de comédie musicale Wells-Dunne-Harlan dans l'amusant spectacle qu'elle donne.

Little Chip, Miss Mary Marple, Miss Linden, Miss Maye, Tony Hart et Dan Marble ont été rappelés plusieurs fois.

La semaine prochaine, "My Friend from India," une comédie très populaire dont le succès sera grand.

WEST END

Le concert de l'orchestre Paletti, les vues du Biographie, les saynètes de la troupe de Wiley Hamilton et surtout les tours de force prodigieux de Caron et Herbert, deux des meilleurs acrobates qui aient jamais paru sur une scène, forment un spectacle très intéressant chaque soir à West End.

La semaine prochaine programme entièrement nouveau.

"Des pluies torrentielles sont tombées dans le district de Ta Tehe Kiao.

Les japonais continuent d'avancer rapidement dans l'est et dans le sud. L'armée qui s'avance du sud cherche à effectuer une jonction avec l'armée de Kuroki. Un rapport qui m'est parvenu le 29 juin, annonçait que les japonais continuaient à avancer dans la direction de Fen Wang Cheng, leur avant-garde a été signalée à Wa Fan Huan et près du défilé Lin Ho Shin. La pluie continue à tomber et les opérations militaires sont entravées.

L'attaque de l'escadre russe de Vladivostock.

Séoul, Corée, 1er juillet, 10 a.m.—Des rapports additionnels de Gensan font voir qu'il n'y a que deux Coréens et deux Japonais légèrement blessés et deux résidences brûlées par suite de l'attaque de l'escadre de Vladivostock.

Le consulat japonais a été atteint par un obus mais les avaries qu'il cause sont faibles.

Au premier coup de feu des visiteurs hostiles les citoyens ont fuì et se sont réfugiés dans les collines.

On ne voit pas dans quelle direction l'escadre est partie parce que l'atmosphère était obscurcie par la pluie.

L'idée de médiation en France.

Paris, 1er juillet.—Les autorités françaises ne croient pas que la rencontre entre l'empereur Guillaume et le roi Edward à Kiel, a eu trait à la guerre russo-japonaise.

La rencontre des deux souverains a été très amicale et ne semble pas avoir eu de but politique.

Le gouvernement ne croit pas que le moment est venu de tenter une médiation.

Les informations reçues à Paris indiquent que le gouvernement russe désire relever son prestige par une victoire décisive avant d'entendre parler de médiation.

Le ministère des Affaires étrangères de Cassel et l'ambassadeur Poiter qui ont approfondi la question sont convaincus que les deux puissances belligérantes ont plutôt l'intention de livrer un combat décisif que de s'occuper de médiation.

Faits divers.

Arrestation.

Un individu du nom de John B. Garland a été arrêté hier après-midi par les détectives Dantolo et Exnick. Il est accusé d'avoir détourné \$80 au préjudice de M. Wm. Prud pour qui il travaillait depuis plusieurs mois.

Demande de dommages.

En procès en dommages de \$5,000 a été intenté hier à la cour civile de district des Etats-Unis à Thomas J. Shea, un des entrepreneurs des travaux de drainage par J. Alonso Woodville au nom de Peyton Davis, pour qu'il travaille depuis quelque temps.

Le déjeuner a été servi dans le restaurant du pavillon de l'Ouest et ensuite le cardinal satohi et son escorte ont rendu visite au bâtiment du gouvernement des Etats-Unis et au bâtiment de l'Etat du Missouri.

Convention terminée.

St Louis, 1er juillet.—La convention de l'Association d'Education Nationale a pris fin aujourd'hui. Les affaires ayant été à peu près terminées hier, les éducateurs ont en grand nombre, passé la journée à visiter l'exposition. La dernière séance générale a commencé par une prière.

Le cardinal Satohi a fait acte de présence à la convention.

Son entrée dans la salle a été saluée par l'auditoire qui s'est levé en masse et lui a fait une ovation.

La Loi de Lynch.

Carterville, Ga., 1er juil.—John Jones, le nègre qui a été arrêté au cours d'un incident comme l'individu qui avait assailli Mme Oscar Bannister, d'Alton, Ga., a été enlevé des mains du shérif Maxwell, cet après-midi, par 200 hommes armés.

Ces hommes ont emmené Jones sur la scène où le crime fut commis et le ont pendu à la tombe de nuit.

Le corps de l'enlèvement du nègre, le juge A. W. Eile s'est adressé à la foule d'hommes qui entouraient le prisonnier. Ils prirent de ne pas commettre de violence et de laisser la loi suivre son cours. Ses paroles furent inutiles.

Le corps du nègre a été ensouillé et brûlé.

On estime que 500 coups de feu ont été tirés sur lui.

DERNIERE HEURE.

Rapport du général Kouropatkine.

Si Peterbourg, 1er juillet.—L'empereur a reçu le dépêche suivante du général Kouropatkine, arrivée ce 30 juil.

AMUSEMENTS.

PARC ATHLETIQUE.

Autre bonne chambre hier soir au casino du Parc Athlétique pour applaudir la troupe de comédie musicale Wells-Dunne-Harlan dans l'amusant spectacle qu'elle donne.

Little Chip, Miss Mary Marple, Miss Linden, Miss Maye, Tony Hart et Dan Marble ont été rappelés plusieurs fois.

La semaine prochaine, "My Friend from India," une comédie très populaire dont le succès sera grand.

WEST END

Le concert de l'orchestre Paletti, les vues du Biographie, les saynètes de la troupe de Wiley Hamilton et surtout les tours de force prodigieux de Caron et Herbert, deux des meilleurs acrobates qui aient jamais paru sur une scène, forment un spectacle très intéressant chaque soir à West End.

La semaine prochaine programme entièrement nouveau.

BOIS DE JANBIE.

Steamship Company para 11 juil-

GENEE.

Steamship Company para 15 juil-

GENEE.</p